

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《積雪による交通事故に注意》 <危険！ 急発進・急ブレーキ・急ハンドル>

- **慎重なハンドル・ペダル操作を！**
 - ・雪の影響により、道路にはわだちができてハンドルがとられやすくなる
 - ・凍結路面の上に雪が積もって発進・停止時にスリップすることもあります
- **雪山の高い交差点における左右確認の徹底！**
 - ・除排雪されていない交差点では、背丈を超える積雪
 - ・車両や歩行者が大変見えにくくなっています
 - ・見えにくい場所では徐行と、身を乗り出し、確認を徹底しましょう
- **車道を歩く歩行者・除雪している人に注意！**
 - ・車道を歩いている人や除雪している人がいます、十分気を付けましょう
 - ・車両や歩行者が大変見えにくくなっています
 - ・特に、夜間や悪天候時は、歩行者等を見落とす危険性が高くなります

タクシー運転手が飲酒運転 横断歩道手前で停車中の乗用車に追突 乗用車の夫婦ケガ

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2022/2/3(木) 11:52

2日午前11時15分ごろ、千葉県の市道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、横断歩道手前で停車中の乗用車に追突し、運転していた男性（83）と助手席の妻（77）に軽傷を負わせた疑いで、タクシー運転手の男（54）が現行犯逮捕された。

酒気帯び運転で、自衛隊員逮捕 「出勤するために車を運転した」

警察は、飲んだ酒の量など当時の詳しい状況を調べています

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってどうする」◇

2022/2/2(水) 12:16

1日午後9時ごろ「飲酒運転らしき車がある」と目撃者から通報がありました。通報を受けたパトカーが県道で自衛隊に勤務する男性容疑者（51）が運転する軽乗用車を見つけ、呼気を調べると基準値のおよそ6倍のアルコールが検出されました。男性容疑者は「出勤するために車を運転した」と容疑を認めているということです。自衛隊は「事実確認を実施しています」とコメントしました。警察は、飲んだ酒の量など当時の詳しい状況を調べています。

車がブロック塀に衝突 飲酒運転で24歳の男を逮捕

◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2022/2/2(水) 11:54

2日午前3時ごろ、福岡県で軽乗用車が酒店のブロック塀に衝突しました。倒れたブロック塀が当たり、隣の民家の壁もへこみましたが、ケガ人はいませんでした。駆けつけた警察官が車を運転していた男（24）の呼気を調べたところ、基準値の約2倍のアルコールが検出され、酒気帯び運転と免許証不携帯の疑いで逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は「ビールと酎ハイを飲んだ」と容疑を認めています。